

TEMAS DESTACADOS:

• [Bratz lanza muñeca de Karol G](#)

• [¿Busca trabajo? Hay 700 vacantes](#)

[Google Noticias](#)

■ Evita multas y aprende las normas

Aumentan los operativos de control del ruido en Cali: medidas para esta temporada de fin de año



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 27 de Noviembre, 2024

En los primeros 15 días del plan especial para el control del ruido en la temporada de fin de año, el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, visitó 127 establecimientos comerciales en diferentes sectores de la ciudad.

Estas acciones se desarrollan con el objetivo de garantizar que la actividad comercial no perturbe la tranquilidad de los caleños.

El programa, liderado por el grupo de Calidad Acústica, priorizó las intervenciones en zonas reportadas por la comunidad a través del correo contactenos@cali.gov.co.

Lugares como Ciudad Jardín, El Vallado, Calimio y Siloé fueron objeto de inspecciones.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ley Seca en Cali durante la consulta popular del AMSO: conoce cómo se aplicará y por qué](#)



[¿Carros con vidrios polarizados sin restricciones? Esto es lo que viene](#)



[¿Busca trabajo? Hay 700 vacantes para ingresar a la planta de personal de la DIAN](#)



[Vea cómo será la definición del salario mínimo para 2025](#)

Además, estas acciones incluyen la revisión de establecimientos en el centro de la ciudad, considerados puntos clave por su alta densidad de comercio.

De los locales visitados, 45 recibieron citaciones para asistir a un curso de educación ambiental, requisito indispensable para el levantamiento de medidas preventivas.

Entre las acciones destacadas está la incautación de seis parlantes que excedían los niveles permitidos de ruido, afectando la tranquilidad de las comunidades cercanas.

Resultados y próximas medidas

El Dagma reforzó el seguimiento a los establecimientos que incumplieron las normativas acústicas.

El próximo paso incluye jornadas de medición de presión sonora en aquellos comercios que persistan en su actividad ruidosa.

Estas evaluaciones serán realizadas en conjunto con el Laboratorio Ambiental y el grupo de inspección, vigilancia y control, IVC, de Calidad Acústica.

El líder del grupo de Calidad Acústica, Wilmar Álvarez, explicó que la intención principal de estos operativos es garantizar que las actividades comerciales se desarrollen dentro de los márgenes legales.

“Nuestro objetivo es promover un ambiente tranquilo y saludable para todos, asegurando que los comerciantes puedan trabajar sin causar molestias a sus vecinos”, afirmó.

Por otro lado, la última jornada de capacitación en temas de ruido para posibles infractores de este año se llevará a cabo el 3 de diciembre.

Este espacio busca sensibilizar a los asistentes sobre la importancia de respetar los límites acústicos y contribuir a una convivencia armónica.

¿Cómo y dónde reportar el ruido?

Para facilitar el control ciudadano, el Dagma habilitó varias líneas de atención.

Los reportes relacionados con establecimientos de comercio, bares o espectáculos públicos se pueden realizar a través de WhatsApp en el número 313 780 75 32 o al correo electrónico contactenos@cali.gov.co.

En el caso de ruido generado por vehículos, como chivas rumberas o dispositivos de amplificación, las denuncias deben dirigirse a la Secretaría de Movilidad mediante la línea 127.

Por último, para situaciones relacionadas con fiestas o actividades en los hogares, se puede contactar a la Policía Metropolitana al 123.

El control del ruido es un componente esencial para la convivencia ciudadana.

Estas acciones pretenden no solo reducir las molestias, sino también educar a la ciudadanía sobre la importancia de vivir en un entorno equilibrado y respetuoso.

Comparte esta noticia...

